

REFERENCES (par oomark) Tweets

14-12-2010

Références (par oomark) n° 914 Abonnez
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé mercredi 15 décembre 2010 - 08:00

Diagonales,

par
Jean-Jacques Salomon

Les sept bijoux La législation suisse autorise les entreprises à faire figurer dans leurs règlements intérieurs un "dressing code" à l'usage de leurs salariés. Le journal Le Monde rapporte...(suite)

Topo : " Communication : bien choisir ses médias "

Ce qu'on fait, sur Twitter :

- @Lolo : paraît que tu dis que j'ai un problème d'attitude ?

- @Jipé : je n'ai pas dit que tu avais un problème d'attitude

- Trois interprétations possibles :

- > Je n'ai pas dit que tu avais un problème d'attitude : moi, je n'ai rien dit
- > Je n'ai pas dit que tu avais un problème d'attitude : d'autres ont un problème, mais pas toi
- > Je n'ai pas dit que tu avais un problème d'attitude : tu as des problèmes, mais pas d'attitude.

Dans la communication, les mots comptent pour 7%, l'intonation pour 38%et le visuel pour 55%

Ce qu'on peut faire, hors Twitter :

- Téléphoner : on gagne 38%, la qualité de communication atteint 45%
- Rencontrer : on gagne 55%, la qualité de communication atteint 62%

La messagerie électronique n'est adaptée qu'à la communication factuelle

"Il faut écrire le plus possible comme on parle et ne pas trop parler comme on écrit." Sainte-Beuve

Culture

COM : On voit encore ici et là sur nos murs la mention Défense d'afficher, Loi du 29 juillet 1881, mais de moins en moins. A-t-on désormais le droit d'afficher n'importe où ? Réponse avec

Quand on aime, on ne compte pas : « Chandeliers japonais ». Ceux qui s'intéressent à la bourse connaissent ce type de graphique, dit des chandeliers japonais. Chandelier, cela va de soi. Mais pourquoi japonais ? Réponse avec

Littérature & Entreprise : « In girum imus nocte et consumimur igni » : ce vers de Virgile est célèbre à deux titres dans certains milieux de la communication. Pourquoi ? Réponse

Les mots pour le dire : « Demi-succès ». Ce pourrait être un compliment. C'est généralement une critique sourde. Pourquoi ? Réponse avec

Curiosités : « Uzès ». Commune du département du Gard, Uzès est aussi le nom d'une grande famille aristocratique française. Mais comment doit-on prononcer son nom ? Réponse avec

APRES LA PUB : le CV comparatif

Partager
sur twitter